

Les avancées du Nicaragua au cours de 9 ans de gouvernement sandiniste son mises en exergue



Managua, 11 janvier, (RHC-PL).-Des personnalités, des citoyens et des représentants des institutions nicaraguayennes ont mis en exergue les avancées de ce pays dans les domaines économique et social, à l'occasion du 9^e anniversaire du début de la deuxième étape de la Révolution sandiniste.

Ils ont signalé que le retour au pouvoir en 2007 du Front sandiniste de libération nationale a marqué le commencement de toute une série de transformations importantes.

Les avancées sont évidentes non seulement en matière de croissance de l'économie, d'emploi formel et des investissements, mais aussi en ce qui concerne l'électrification du pays. En 2006 elle arrivait à 54 % du territoire, alors qu'à l'heure actuelle plus de 85 % du territoire est électrifié.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81033-les-avancees-du-nicaragua-au-cours-de-9-ans-de-gouvernement-sandiniste-son-mises-en-exergue>



Radio Habana Cuba